

## Hospital pediátrico contará con un nuevo cuerpo de guardia

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 24 Junio 2019 15:20

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 11103

---

El sitio contará en un primer nivel con todas las especialidades médicas, incluyendo laboratorio, ultrasonido y rayos X; además de áreas de estar interior y exterior.

Llamilia Izquierdo Rivera, especialista B en inversiones, explicó que para el segundo piso se prevé un internado médico con capacidad para 22 camas, distribuidas en cinco cuartos, baños y pantry.

Asimismo, el cuerpo de guardia dispondrá del equipamiento moderno que vaya entrando a la provincia, en tanto la atención a los menores es prioridad para el sistema de salud pública en Cuba.



De ese modo, el espacio destinado en la actualidad a tales prestaciones, pudiera aumentar las capacidades para la hospitalización de pacientes, las cuales hoy ascienden a 293 camas, en algunas ocasiones y épocas del año, insuficientes.

Fuerzas de la brigada dos de la Empresa de Construcción y Montaje de Pinar del Río acometen las obras, cuya monto total asciende a 868 200 pesos.

## Hospital pediátrico contará con un nuevo cuerpo de guardia

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 24 Junio 2019 15:20

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 11103

---

Para este año se estima la ejecución de 101 800, toda vez que las acciones se concentran en la fundición de cerramientos, levantamiento de muros y elaboración de las losas prefabricadas del primer nivel.



Manuel Alejandro Morales, jefe del departamento de producción de la entidad constructora, indicó que en el calendario venidero concluirán el internado médico y también se centrarán en las terminaciones.

## Hospital pediátrico contará con un nuevo cuerpo de guardia

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 24 Junio 2019 15:20

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 11103



Precisó que en la obra- iniciada en agosto de 2017- laboran en la actualidad albañiles, ayudantes de construcción, carpinteros, conscientes todos de la importancia de finalizar los trabajos en 2020.

Varios espacios han sido centro de reparaciones en el "Pepe Portilla", como es el caso de la unidad quirúrgica, a la cual se les devolvieron las condiciones constructivas imprescindibles para prestaciones de calidad a los pacientes, luego de afectaciones a su infraestructura a causa de intensas lluvias asociadas a eventos meteorológicos.

La edificación, surgida entre 1924 y 1926 como Clínica Mutualista y conocida por la Quinta de Salud, estaba dirigida a asociados a la Colonia Española; en tanto en 1969 fue nacionalizada por la Revolución, de acuerdo con el sitio web Guerrillero.

Desde ese momento y como parte de la política del gobierno cubano, ha incrementado sus servicios y dispone de personal altamente calificado para el cuidado de los niños y adolescentes pinareños.